

Establecen perspectiva negativa a México

REFORMA / STAFF

Standard & Poor's Global Ratings (S&P) bajó a negativa la perspectiva de las calificaciones de largo plazo de México.

Con ello existe una posibilidad de una en tres de que rebaje la nota crediticia en los próximos 24 meses si el nivel de deuda o la carga de intereses presenta un deterioro mayor a lo esperado.

En un comunicado, la agencia crediticia mencionó que uno de los factores para bajar la nota sería la mayor vulnerabilidad de las finanzas públicas ante los choques adversos.

Confirmó las calificaciones soberanas en moneda extranjera de largo y corto plazo en escala global de "BBB+" y "A-2", respectivamente; también, sus notas en moneda local de largo y corto plazo en escala global de "A" y "A-1", respectivamente.

Mencionó que el índice de deuda ha aumentado de manera continua, lo que refleja el impacto de los constantes déficits fiscales moderados en un contexto de bajo crecimiento del PIB.

S&P dijo que espera que la continuidad de las políticas económicas en los próximos dos años, junto con el ajuste fiscal en curso compense los menores ingresos petroleros y contenga el nivel de deuda del Gobierno.

En tanto, Moody's anunció que redujo su perspectiva para el sistema bancario mexicano a "negativa" desde "estable".

Los bajos precios del petróleo, el alza de las tasas de interés, la fuerte depreciación del peso ante el dólar y el crecimiento menor al esperado de Estados Unidos, principal socio comercial de México, han afectado las expectativas de un mejor desempeño económico, dijo.

CON INFORMACIÓN DE REUTERS